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 Mainz, 19.05.2022 
 
 
Anfrage 0730/2022 zur Sitzung  am 01.06.2022 

 
Baugebiet Hechtsheimer Höhe (CDU) 
 
In einer Mail informierte Mitte Mai die GVG Interessierte darüber, dass sie nicht mehr in 
einer Interessenliste geführt werden, um in diesem Gebiet ein Grundstück/Haus zu kaufen, 
da sich die Realisierung des Baugebietes Hechtsheimer Höhe auf unbestimmte Zeit ver-
zögern wird. 
 

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Was sind die Gründe zur Verschiebung der Umsetzung dieses Baugebietes? 

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, das Baugebiet doch mittelfristig um-

zusetzen?   

3. Wie gedenkt die Verwaltung, den Ausfall dieses Gebietes als Baugebiet für Rei-

hen-/Doppel- und Einfamilienhäusern kurz- bzw. mittelfristig zu kompensieren. 

4. Wie beurteilt die Verwaltung den Sachverhalt, dass es in Mainz schon seit Jah-

ren so gut wie kein Angebot für Bauherren für die o.g. Haustypen gibt? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 


	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag
	Sachverhalt

